

Herr Sperling:

Anfrage eines behinderten Bürgers, dass manche Ärzte mit kassenärztlicher Zulassung nicht barrierefrei erreicht werden können. Ist dies der Verwaltung bekannt auch im Hinblick auf den Bau eines Ärztehauses in Meckenheim?

Antwort der Verwaltung:

Diese Problematik ist so noch nicht an die Verwaltung herangetragen worden. Dieser Aspekt war auch die Intention, um in zwei Anläufen mit Investoren und Ärzten die Planungen zur Ansiedlung eines Ärztehauses zu starten, was aber leider nicht umgesetzt wurde.